



La 34^e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) s'est terminée sur une note de gloire pour la Côte d'Ivoire, qui a remporté le prestigieux tournoi sur ses terres. L'entraîneur de l'équipe, Emerse Faé, qui était initialement adjoint avant d'être promu titulaire, a réalisé un exploit remarquable. À l'âge de 40 ans et 18 jours, il est devenu le plus jeune entraîneur à remporter une CAN, dépassant ainsi le record détenu précédemment par le Français Claude Le Roy qui avait remporté la compétition avec le Cameroun en 1988 à l'âge de 40 ans et 50 jours.

Ce qui rend la victoire d'Emerse Faé encore plus impressionnante, c'est le fait qu'il soit le premier entraîneur de l'histoire à remporter une CAN sans avoir été l'entraîneur principal de l'équipe au début du tournoi. Sa promotion au poste d'entraîneur titulaire s'est révélée être un coup de maître, menant l'équipe ivoirienne à la victoire finale.

Cette réussite remarquable consacre Emerse Faé comme une figure emblématique du football africain et une inspiration pour de nombreux jeunes entraîneurs aspirant à atteindre les sommets du sport. Sa gestion tactique et sa capacité à motiver ses joueurs ont été saluées par les observateurs du football à travers le continent.

La performance de l'équipe ivoirienne sous la direction d'Emerse Faé restera dans les annales du football africain, et sa jeune carrière d'entraîneur promet des succès encore